

Protokoll Vorstandssitzung vom 21.03.2017

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Giovanni Cavolina (GC), Luca Dahle (LD), Aurel Neff (AN), Dimitri Eckert (DE), Ruben Stadler (RS), Christian Miklaus (CM), Sandro Lutz (SL), Isabelle Schlatter (IS)

Abwesend: Sandro Baumgartner (SB),

Gäste: Nikolas Klause (NK), Simon Miescher (SM)

Protokollschreiber /in: IS

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, CAB Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 16.03.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Vorstandssitzung: Regulärer Vorstandssitzung Donnerstag Abend. Nächste Woche ausnahmsweise noch Dienstag 28.03.2017.
- Vorstandsfoto: 18:00 Donnerstag 23.03, weitere Infos folgen.
- Götti vom VSETH: Keine Fragen und keine Mitteilungen von NK
- Götti Kommissionen: Blitz: Ruben , Bastli: Aldo, Limes: Isabelle, EESTEC: Sandro B., History: Aurel, MNS Sandro L., Brauko: Luca, BEEZ: Christian, Randomdudes: Momo, Kontakt: Giovanni, Funkbude: Dimitri
- Vorstandsreise: DE hat noch Interrailpreise herausgesucht: 127 (mit GA)+36(Halbtax)+75(ohne nichts). Wir entscheiden uns mit einer Enthaltung für Neapel von Fr 12.5- Mo 15.5. DE würde evtl. Mit dem Zug alleine an-und abreisen. AT wird die Flüge buchen und die Unterkunft wird später organisiert.

Quästor:

- Quästor-Briefing (letzte Woche): GC wird SL noch persönlich einweisen.

Information:

- Absenz Ostern: IS klärt mit Julian Huwyler ab ob er für ihre Absenz über Ostern die Infomail zu übernehmen. Ansonsten könnte MK übernehmen.

- Exbeerience: VSETH macht Bierfestival (MK): Werbung machen? Alle sind einverstanden per Facebook, Amivseite.
- Werbeanfragen: IS wird in zukunft AMIV sachen per Facebook usw direkt veröffentlichen, für externe Events zuerst beim Vorstand nachfragen

IT:

- Emailproblem: SL hat ein Skript gemacht das das Problem mit den Bounce-Mails löst.

Kultur:

- GECO LAN-Party: SM macht auf LAN-Party aufmerksam, welche als Ersatz für die AMIV LAN-Party gilt. Möchte die GECO LAN-Party in der Announce bewerben. AT macht auf Statuten aufmerksam die Werbung für externe Veranstaltungen verbietet. Aber der AMIV gibt ja sein Budget der AMIV-LAN-Party für eine Reduktion für AMIV-Mitglieder an die GECO. Wir beschliessen eine Ausnahme !! zu machen und die GECO in der Announce zu bewerben.
- SSD EC: Der VSETH hat es verpasst, die SSD EC in seinen Newsletter zu packen. AN fragt ob wir das per Facebook Werbung machen können. Wird einstimmig akzeptiert.

HoPo ITET:

- -

HoPo MAVT:

- Macraum: Wir beschliessen abzuwarten. Das D-MAVT übergibt sowieso bis nächstes Jahr die Organisation für Computerräume an die ETH.

External Relations:

- -

Infrastruktur:

- Bierautomat: LD:Wir könnten einen Schlüssel für den Bierautomaten in den Safe tun. Aber: Der Schlüssel gibt auch Zugang zur Geldkassette. Es ist immer noch schwierig das Geld zu klauen, aber könnte trotzdem problematisch sein. Und LD schlägt vor den Safecode zu ändern. LD ist nicht da vom 1-18.4: Jemand muss Bier bestellen in der Zeit. Es wird beschlossen, den Schlüssel im Safe zu lagern und wegen der Absenz dann zu schauen.

3. Varia

- -

Ende der Sitzung: 19:55